



**EDITORIAL**

**Mejoras necesarias**

**E**sta semana no solo comenzaron nuevamente las clases en los colegios de la Región de Tarapacá tras las vacaciones de invierno, sino que también se iniciaron importantes obras que podrían generar una serie de incomodidades para los automovilistas. Pese a ello, se trata de mejoras necesarias y ampliamente esperadas por la comunidad.

En el sector de la rotonda El Pampino, el Serviu inició la ejecución de trabajos para mejorar la deteriorada calzada, con fondos del Gobierno Regional. Estas obras representarían un alivio para los miles de automovilistas que a diario transitan entre Iquique y Alto Hospicio por la Ruta A-16.

Los trabajos, que se extenderían por tres meses, sin duda generarán inconvenientes en el tránsito. Sin embargo, es importante entender que esto forma parte de los desafíos que implican las obras de impacto urbano, las cuales finalmente se traducen en beneficios

para la ciudad.

Algo similar ocurrirá en la rotonda de playa Bellavista, donde se realizarán intervenciones que permitirán ganar espacio para la playa, con el fin de evitar



**Más allá de las molestias, lo fundamental es que estas obras se desarrollen dentro de los plazos definidos”.**

los continuos socavamientos. Esto implicará el corte de una arteria compleja, como lo es la avenida Arturo Prat, pero se trata de incomodidades que sin duda valen la pena.

Más allá de las molestias, lo fundamental es que estas obras se desarrollen dentro de los plazos defini-

dos, ojalá incluso antes. Muchas veces, este tipo de iniciativas de infraestructura pública enfrentan dificultades durante su ejecución, lo que lleva a que las empresas abandonen los proyectos. Esto genera una serie de complicaciones posteriores, como procesos judiciales y nuevas licitaciones, que pueden demorar años en concretar una solución definitiva.

En momentos en que la economía regional no atraviesa su mejor momento, los proyectos de infraestructura pública pueden constituir un gran aporte. Por ello, es clave que estas avancen con rapidez, para que se sigan sumando nuevas obras, algo que aún no logra despegar completamente tras la pandemia.

Necesidades hay muchas y los recursos existen, pero es fundamental que se gestionen de la mejor forma posible, de modo que se transformen en un círculo virtuoso que impulse el desarrollo y genere mejoras concretas para Tarapacá.